

BAB II
PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program Program Yang Di Laksanakan

Tabel 2.1

NO	Program Kerja	Keterangan
1.	Kegiatan posyandu	Adapun tujuan dari kegiatan posyandu adalah menurunkan angka kematian bayi (AKB), angka kematian ibu (Ibu Hamil), melahirkan dan nifas.
2	Membantu Memeriahkan Perlombaan HUT RI ke-79	Dalam rangka memeriahkan HUT RI yang ke-79 penulis serta rekan-rekan kelompok ikut berpartisipasi dalam menyiapkan perlombaan dan tidak lupa ikut memeriahkan perlombaan yang dilakukan di kelurahan ganjar asri sekaligus menjadi panitia pada kegiatan karnaval.
3	Gotong royong kelurahab ganjar asri	Melaksanakan gotong royong di kelurahan Ganjar Asri Membersihkan pekarangan kelurahan agar masyarakat sekitar tidak terjangkit penyakit serta memberitahu ke masyarakat pentingnya membuang sampah dan kebersihan lingkungan.
4	Sosialisasi UMKM	Sosialisasi dan Pelatihan Bagi UMKMMemberikan pengetahuan serta membantu pelaku UMKM tentang penting nya media Sosial dalam membantu Pemasaran

2.2 Waktu Kegiatan

Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat ini dimulai pada 30 Juli 2024 dan berakhir pada 29 Agustus 2024. Berikut waktu dan kegiatan yang dilakukan dapat dilihat melalui Tabel 2.2 Rangkaian Kegiatan dan Waktu Pelaksanaan.

Tabel 2.2

NO	Hari / Tanggal	Kegiatan
1	30 juli 2024	Keberangkatan mahasiswa pkpm
2	31 juli 2024	Laporan ke kantor kelurahan ganjar asri
3	1 juli 2024	Kunjungan Lokasi UMKM
4	2 agustus 2024	Kerja bakti kel, ganjar asri
5	3 agustus 2024	kunjungan Lokasi UMKM
6	4 agustus 2024	Kunjungan Lokasi UMKM
7	5 agustus 2024	Kunjungan Lokasi UMKM
8	7 agustus 2024	Kunjungan Lokasi UMKM
9	8 agustus 2024	Kunjungan Lokasi UMKM
10	9 agustus 2024	Membantu pembagian beras bulog kepada Masyarakat di kelurahan
11	10 – 19 agustus 2024	Ikut serta panitia dalam HUT RI ke 79 di kelurahan ganjar asri
12	15 agustus 2024	Membantu kegiatan posyandu
13	20 agustus 2024	Kegiatan sosialisasi dan pelatihan UMKM
14	22 agustus 2024	Penyerahan nomor induk berusaha (NIB) kepada UMKM
15	23 agustus 2024	Ikut serta panitia dalam acara GEMA GANAS
16	27 agustus 2024	Perpisahan Bersama staf kelurahan
17	28 agustus 2024	Perpisahan bersana RT dan warga
19	29 agustus 2024	Penjemputan

2.3 Hasil Kegiatan Dan Dokumentasi

2.3.1 Sosialisasi pentingnya nomor induk berusaha

Kegiatan ini diawali dengan melakukan wawancara singkat dengan pemilik UMKM mengenai perizinan yang dimiliki oleh pelaku usaha. Setelah mendapatkan informasi bahwa pemilik usaha belum mempunyai nomor induk berusaha (NIB). Tujuan dilakukan kegiatan ini adalah untuk membuat nomor induk berusaha.

Gambar 2.1



Wawancara pemilik hasil wawancara adalah pengumpulan data-data untuk pembuatan Nomor Induk Berusaha (NIB) bersama Ibu Iklima selaku pemilik UMKM dan sebagai Narasumber

- **Pendampingan pembuatan akun induk berusaha pada online single submission (OSS)**

Melakukan pendaftaran dengan cara mengakses laman online single submission (OSS), yaitu <https://oss.go.id>. Kegiatan ini diawali dengan memasukan nomor handphone dan email pemilik usaha Keripik Tempe tersebut kedalam aplikasi OSS yang telah diresmikan oleh lembaga negara, setelah mendapatkan sebuah email atau whatsapp dari aplikasi, maka pemilik sudah memiliki akun untuk masuk ke laman yang tersedia dan sudah bisa mengisi kegiatan lainnya.

- **Memberikan arahan pembuatan nomor induk usaha (NIB)**

Setelah mempunyai akun maka, pelaku usaha melakukan pendaftaran dengan mengisi data berupa nama,NIK,alamat,jenis penanaman modal dan negara asal (untuk non perseorangan),bidang usaha,lokasi penanaman modal,rencana permintaan fasilitas fisik dan atau fasilitas lainnya,serta nomor kontak,NPWP. Setelah semua data dimasukan dan proses penyimpanan berhasil maka lembaga OSS akan menerbitkan nomor induk berusaha (NIB) setelah pengabdian mengisi data secara lengkap. Hasil sertifikat NIB dapat dilihat pada Gambar

Gambar 2.2



- **Penyerahan nomor induk berusaha kepada UMKM,serta menjelaskan kegunaan dari nomor induk berusaha tersebut**

Kegiatan ini diawali dengan memberikan arahan dan manfaat atas kepemilikan nomor induk berusaha (NIB). Bagaimana dijelaskan bahwa seorang umkm mempunyai nomor induk berusaha akan mendapatkan perlindungan dan berusaha dilokasi yang telah ditetapkan, dengan mempunyai NIB,maka para pelaku usaha kecil ataupun menengah akan memperoleh perlindungan secara hukum. Setelah memberikan hasil ke umkm dan menjelaskan bahwa 7 nomor induk berusaha tersebut sebagai tanda pengenal bagi pelaku usaha, baik itu perseorangan maupun non perseorangan, Sehingga,dengan memiliki NIB pelaku usaha dapat mengajukan izin usaha dan izin komersial dan operasional.

2.4 Dampak Kegiatan

2.4.1 Dampak kegiatan PKPM untuk masyarakat.

Beberapa kegiatan telah dilakukan sebagai bentuk program pengabdian masyarakat ini yang memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar seperti membantu kegiatan pelaksanaan yang ada di kelurahan Ganjar Asri kec Metro Barat.

2.4.2 Dampak kegiatan PKPM untuk UMKM

Dalam suatu UMKM merupakan salah satu terpenting untuk meningkatkan perizinan usaha milik keluarga memiliki beberapa karyawan sehingga pemilik berkewajiban untuk mengelola dengan baik usaha tersebut. Dampak yang ditimbulkan dalam kegiatan ini sangat positif dimana UMKM Keripik Tempe sudah dikenal oleh masyarakat. Disamping dampak positif yang ditimbulkan masih ada dampak negatif yang pengabdian ditemui dalam segi perizinan, iklim sama sekali belum memiliki nomor induk berusaha